

Señorita Esther de Mezerville

El sábado pasado se efectuaron en esta ciudad, los funerales y entierro de la profesora señorita Esther de Mezerville, cuya desaparición enluta a estimables familias de nuestra sociedad.

La Niña Esthercita, como cariñosamente se le decía, era muy querida en todos los círculos que frecuentaba, tanto benéficos como culturales y sociales.

Fue maestra de maestros; su vida entera la dedicó a enseñar y a hacer el bien. Esta maravillosa y buena mujer nació en Guatemala. Viajó por Europa. Se educó en Francia, Bélgica y Suiza.

En Costa Rica obtuvo el título de maestra normal. Durante diez años ejerció el cargo de maestra. Fue siete años directora de una escuela primaria, cuatro inspectora de las escuelas de San José, profesora de francés en la Escuela Normal y durante cuatro años directora del Colegio Superior de Señoritas y directora de la Escuela Metodista.

Cuando la Unión de Mujeres Americanas (UMA) en su capítulo de Costa Rica hizo la recapitulación de actividades y méritos de esta educadora ilustre, acordó designarla "Mujer del Año", siendo la primera que recibía este galardón en el año de 1949.

Sus múltiples actividades y la recompensa a sus méritos, pueden resumirse así:

... Presidenta honoraria del patronato escolar del cantón de La Unión.

Medalla por servicios prestados en el Hospital de Emergencia con motivo de la peste de influenza, en 1920.

Miembro de la comisión encargada de organizar el Congreso del Niño, en 1920.

Medalla y diploma conmemorativos del primer centenario de la independencia de Costa Rica, dados por el Presidente de la República don Julio Acosta, por servicios prestados al país en la educación de la juventud, 1921.

Presidenta honoraria del Jardín Zoológico Nacional, 1924.

Presidenta honoraria de la Liga Antialcohólica, 1924.

Miembro de la Sociedad Protectora de Animales.

Fiscal del Comité de Damas de la Cruz Roja Costarricense y delegada de la misma ante la Cruz Roja de la Juventud.

Vicepresidenta de la Liga Feminista, 1923.

Delegada al congreso de maestros, en representación de la Liga Feminista Costarricense y de la Asociación de Maestros Pensionados, 1934.

Delegada al congreso pedagógico por la Asociación de Maestros y Profesores Jubilados, 1934.

Miembro del comité encargado de organizar, por recomendación del Presidente de la República, licenciado don Ricardo Jiménez, la exposición de arqueología y arte precolombino, 1934.

Tesorera de la Asociación Nacional Protectora de Animales, 1938.

Presidenta de las colonias escolares.

Presidenta honoraria del Frente Nacional Antinazi, 1941.

Socia de la Mesa Redonda Panamericana, Sección de Costa Rica.

Delegada por Costa Rica de "El Mandato de los Pueblos" para la paz y la colaboración interamericanas, en la conferencia de Chapultepec, México, 1945.

Presidenta de las Damas Blancas de la Cruz Roja Costarricense.

Vicepresidenta de la directiva del banco de la Asociación del Magisterio Nacional.

Medalla al Mérito de la Cruz Roja Costarricense.

Consejera Honoraria de las Damas Blancas de la Cruz Roja Costarricense.

Diploma la mejor servidora social y cultural de Costa Rica: